

En Cumbre de las Américas denuncian bloqueo de EE.UU. a Cuba (+Foto)



**Ebrard condenó en la cita la exclusión de países miembros del continente.
Foto tomada de TeleSur**

La Habana, 9 jun (RHC) Representantes de varios países denunciaron el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a Cuba por Estados Unidos, en la IX Cumbre de las Américas, que sesiona en la ciudad de Los Ángeles, California.

El canciller de México, Marcelo Ebrard señaló que es increíble que a estas alturas se sigan viendo bloqueos, embargos y sanciones contra países americanos, aun durante la pandemia, contradiciendo el derecho internacional.

En el evento, el diplomático mexicano condenó la exclusión de países miembros del continente, lo cual consideró un grave error estratégico.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores de Argentina, Santiago Cafiero (en la foto) expresó que repartir sanciones y bloqueos va en la dirección contraria a la búsqueda de herramientas efectivas para combatir la desigualdad.

Foto: @SantiagoCafiero

Image not found or type unknown

“El compromiso sobre gobernabilidad democrática que se ha trabajado en esta cumbre no podrá alcanzarse si esas medidas persisten en nuestra región”, manifestó.

Igualmente, el canciller de Honduras, Enrique Reina desaprobó las medidas unilaterales tomadas en algunas naciones de la región, que no contribuyen a construir mejores espacios de desarrollo y de relación entre los pueblos.

En tanto, el primer ministro de Dominica, Roosevelt Skerrit, también emitió una declaración en la que resalta el humanitarismo de Cuba, e invita a la comunidad de la Organización de Estados Americanos (OEA) a pedir el cese del bloqueo contra el Gobierno y pueblo de nuestra isla.

La IX Cumbre de las Américas transcurre con la exclusión de Cuba, Venezuela y Nicaragua, por parte del país anfitrión.

Numerosos gobiernos de la región criticaron esta decisión arbitraria y defendieron la participación de todos, en igualdad de condiciones.

En Declaración emitida este lunes, Cuba expuso que esto forma parte del esfuerzo de Washington por aplicar la Doctrina Monroe, y promover la exclusión como arma de división, en función de claros intereses políticos, electorales y de dominación. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/290223-en-cumbre-de-las-americas-denuncian-bloqueo-de-eeuu-a-cuba-foto>



Radio Habana Cuba